

Medienmitteilung
9. Juni 2024

Die Mitte Stadt Luzern ist erfreut über die Wiederwahl von Franziska Bitzi im zweiten Wahlgang! Die Mitte Stadt Luzern freut sich über die Annahme der beiden städtischen Vorlagen

Die Mitte ist erfreut, dass Franziska Bitzi mit 12'968 Stimmen klar wiedergewählt wurde.

Die Mitte Stadt Luzern ist hocheifrig und gratuliert Franziska Bitzi zu ihrer Wiederwahl. Das Resultat von 12'968 Stimmen zeigt deutlich, dass die Arbeit der bisherigen und nun wiedergewählten Finanzdirektorin von den Stadtluzernerinnen und Stadtluzernern sehr geschätzt wird. «Das Resultat ist ein klarer Vertrauensbeweis für die bisher geleistete Arbeit mit mehrmaligen äusserst positiven Rechnungsabschlüssen. Die Mitte Stadt freut sich, dass unserer Stadträtin so viel Rückhalt in der Bevölkerung hat», sagt Parteipräsident Luzi Meyer.

Franziska Bitzi hat die Finanzdirektion in den letzten Jahren umsichtig geleitet und die Stadt Luzern in eine sichere finanzielle Zukunft geführt. «Trotz der AFR18 und der Coronapandemie verzeichnete die Stadt Luzern stets Überschüsse, die nun mittels Steuersenkungen an die Bevölkerung zurückverteilt werden müssen». Der aktuelle gute finanziellen Stand der Stadt Luzern entbindet jedoch nicht vor zukünftig umsichtigen Umgang mit Steuergeldern.

Die Mitte Stadt Luzern wünscht der wiedergewählten Stadträtin Franziska Bitzi weiterhin viel Weitsicht und Freude in ihrem Amt.

Die Annahme der Vorlagen «ewl Areal AG. Zusätzlicher Finanzierungsschritt» und «Tagesschuldmodell» ist ebenfalls erfreulich. Die Bevölkerung folgt damit den Parolen der Mitte Stadt Luzern.

Für Rückfragen stehen zur Verfügung:

Luzi Meyer

Präsident

Die Mitte Stadt Luzern

078 813 96 42

praesident@diemitte-stadtluzern.ch

Franziska Bitzi

Stadträtin

Die Mitte Stadt Luzern

079 484 89 56

franziska.bitzi@stadtluzern.ch

Karin Stadelmann

Kantonalpräsidentin

Co-Komitee Franziska Bitzi

078 850 20 07

info@karinstadelmann.ch